

## **04 14 2012 Los Tiempos**

### **Prevén mantener el costo del pan**

El precio del pan de batalla, establecido en 0,40 bolivianos la unidad en todos los hornos de Cochabamba, no subirá de precio en lo que corresponde a la gestión 2011, dijo ayer Héctor Dueñas, vicepresidente de la Federación de Panificadores del departamento, tras conocer el pedido de incremento de parte de la Federación de La Paz.

Dueñas, que también es Secretario de Actas de la Confederación de Panificadores, negó que la organización matriz esté convocando a un ampliado nacional del sector para revisar el precio del pan de batalla, tal como informaron en los dirigentes de los panificadores paceños.

En el caso concreto de los productores de pan de Cochabamba, dijo que mientras el Gobierno cumpla el convenio nacional de entregar a precio preferencial cupos de harina y azúcar al sector panificador, el precio de 0,40 bolivianos, con un peso de 50 gramos la unidad, está garantizado durante la presente gestión.

### **Entregas**

En Cochabamba, cada uno de los 600 afiliados a la Federación de Panificadores recibe un cupo semanal de cuatro quintales de harina a 145 bolivianos la unidad y hasta tres quintales de azúcar a 215 bolivianos cada uno, según los requerimientos.

En los mercados de abasto de la ciudad de Cochabamba, el quintal de harina argentina y azúcar se comercializa actualmente a 200 y 230 bolivianos, respectivamente.

“A pesar que los volúmenes que nos entregan no son suficientes, hemos firmado un convenio con Emapa del Gobierno para garantizar el pan por todo 2012”, ratificó Dueñas.